

## LOS MAYORES PARTEN DE “VIAJE DE NOVIOS”

**Vva. de la Cañada, 20 de abril.-** El alcalde, Luis Partida, ha despedido este mediodía a las 28 parejas de mayores que parten hoy -acompañados por la Concejala de Mayores, M<sup>a</sup> del Tránsito Luis Hernández- hacia Palma de Mallorca. Es una segunda y, en algunos casos, primera “luna de miel” para estos mayores que participaron con su foto de boda en la exposición, organizada por la Concejalía de Mayores para celebrar el Día de San Valentín. Ante el éxito de la muestra y la sugerencia que los propios participantes hicieron al alcalde, el consistorio decidió ayudarles a hacer realidad el viaje que, hasta el próximo 27 de abril, les llevará por los lugares más bellos de la isla. Dichas excursiones han sido subvencionadas por Sa Nostra Caixa de Balears.